



Entre ellos se destacó la importancia del cumplimiento de los subsidios, la atención a la población menos favorecida y las obras estructurales y educativas en barrios en condiciones de vulnerabilidad.



Sobre este tema el Gobernador Mario Sabines Lorenzo argumentó: "Es necesario resolver los problemas de la población a tiempo. El dinero debe ser utilizado. Hemos utilizado el 33% de los recursos, cuando deberíamos haber utilizado el 120. Es hora de comprometerse"



A partir del descenso en las estadísticas productivas dentro del municipio, los sectores de Comercio y Gastronomía, Transporte, y Salud se comprometieron a innovar en las gestiones para el mejoramiento en la calidad de los servicios para la población.



Chavelys Téllez Castañer, Radio 26.